Gemeinsam gegen Gewalt gegen Frauen und Mädchen

Der Zonta Club Bad Soden-Kronberg begrüßt die Unterstützung von Städten im Hochtaunus- und Maintaunus-Kreis sowie von Unternehmen wie Procter&Gamble, an der "Orange the World" Aktion teilzunehmen. Als sichtbares Zeichen leuchten am 25. November um 17.00 Uhr prägnante Gebäude oder das Wahrzeichen der Stadt in orange.

Bereits im vergangenen Jahr haben einige Städte bzw. Unternehmen im Taunus am internationalen Tag gegen Gewalt gegen Frauen bei der Aktion des "Zonta says No" mitgemacht, in diesem Jahr sind neue Partner hinzugekommen. "Es ist erschreckend, dass bei uns in Deutschland und auch hier im Taunus Gewalt an Frauen kein Einzelfall ist: Jeden Tag versucht ein Mann seine Partnerin zu töten, jeden 3. Tag stirbt bei uns in Deutschland eine Frau an so einer schrecklichen Tat", sagt Dr. Antje Reimann-Manai, Präsidentin des Zonta Clubs Bad Soden-Kronberg. Sie begrüßt die gemeinsamen Aktionen von Kommunen, Unternehmen und Zivilgesellschaft, um auf das Thema Gewalt gegen Frauen und Mädchen aufmerksam zu machen und es in die Öffentlichkeit zu holen. Als sichtbares Zeichen werden in Eppstein der Kaisertempel, in Schwalbach eine Etage im Rathaus und bei Procter&Gamble, sowie die Burg in Kronberg am 25. November um 17.00 Uhr orange beleuchtet sein. Im Landratsamt in Hofheim sowie im Rathaus Hofheim sind ebenfalls Aktionen an dem Tag geplant.

Der Zonta Club Bad Soden-Kronberg nimmt gemeinsam mit rund 130 deutschen Clubs an der weltweiten Aktion teil. Zonta unterstützt damit auch die Anstrengungen der Vereinten Nationen zur Beendigung der Gewalt gegen Frauen und Mädchen unter dem Motto "Orange The World". In diesem Jahr feiert Zonta 100jähriges Jubiläum: "Das Engagement von Frauen für Frauen ist heute so wichtig wie vor 100 Jahren", so Dr. Antje Reimann-Manai. Im Taunus wird die Orange the World Aktionswoche wird am 29. November mit der Verleihung des Zonta International Service Preises an das Frauenhaus Hofheim beendet.

Zonta ist ein internationales Netzwerk berufstätiger Frauen und engagiert sich unter anderem in New York am Hauptsitz der UN, in Genf bei ILO und WHO, in Wien bei UNODC, in Bangkok bei ESCAP und bei der UNESCO in Paris für die Rechte von Frauen und Mädchen. Zugleich ist die Organisation beim Europarat (CoE) vertreten. In Deutschland haben die 130 Clubs mit der Union deutscher ZONTA-Clubs (Zonta

Union) zudem einen Sitz im Deutschen Frauenrat. Weitere Infomationen unter www.zontasaysno.de

Die Aktionen im Einzelnen

Bad Soden:

25.11. um 17 Uhr Rathaus erleuchtet in Orange, Fahne gegen Gewalt wird gehisst

Eppstein:

25.11., 11.45 Uhr Fahnehissen am Eppsteiner Rathaus

25.11., 17 Uhr Beleuchtung des Kaisertempels

Landratsamt Hofheim:

25.11., 9.00 Uhr Fahnehissen und Infoveranstaltung

Hofheim:

25.11., 13.30 Uhr Fahnehissen mit Grußwort, Infotisch bis 14.30 Uhr

25.11. Der Arbeitskreis häusliche Gewalt organisiert am Abend im

Movie-Kino (Chinoncenter) eine Vorführung von "Nur eine Frau"

(kostenfrei)

Kronberg:

24.11., 17 Uhr Burgbeleuchtung bis 5.12.

26.11., 17 Uhr Eröffnung der Ausstellung zum Thema "Nein zu Gewalt an

Frauen" Leistungskurs Kunst, Altkönigschule Kronberg, Bücherei

der Stadt Kronberg, Hainstraße 5

25.11. Firma Braun in Kronberg wird beleuchtet

Schwalbach:

25.11. Fahne gegen Gewalt hängt vom 21.11.-1.12.

25.11., 17 Uhr Rathausraum im 3. Stock erleuchtet in Orange

25.-29.11. Eine Etage bei Procter&Gamble wird beleuchtet

Ab 19.11.2019 Orange beleuchtet sind die Räume des Team AWO

Ehrenamtsagentur, Lange Str. 22, 60311 Frankfurt a. M.

Kontaktinfo:

Silke Wolter | Advocacy Komitee | Zonta Club Bad Soden-Kronberg Mobil +49(0)162 5199458 | swolter@t-online.de | www.zonta-bad-soden.de